

Paris : l'exarque patriarcal d'Europe occidentale bénit des cloches destinées à l'église des Trois-Saint-Docteurs



Service de communication du DREE, 25.11.2024. Le 23 novembre 2024, avant les vigiles, le métropolitain Nestor de Chersonèse, exarque patriarcal d'Europe occidentale, a célébré le rite de bénédiction de cinq cloches destinées à l'église cathédrale des Trois-Saints-Docteurs de Paris (France).

Après la lecture des prières de bénédiction des cloches et l'aspersion d'eau bénite, le début de l'office à l'église des Trois-Saints-Docteurs a été annoncé pour la première fois par le chant des cloches, rapporte le site du diocèse de Chersonèse. Puis le métropolitain Nestor a participé à la célébration des vigiles dans le sanctuaire de la cathédrale historique de l'Exarchat patriarcal d'Europe occidentale.